



COMMUNIQUÉ DE PRESSE – 17 AVRIL 2023

L'École Polytechnique Executive Education lance une formation continue en Blockchain et finance décentralisée

Après le lancement et le succès en 2022 du programme Blockchain Starter Program pour appréhender les enjeux stratégiques, économiques et juridiques de cette technologie, l'École Polytechnique Executive Education, complète son offre sur la Blockchain et lance le programme certifiant « Blockchain Advanced Program Finance décentralisée (DeFi) ».

La Blockchain est une technologie de rupture qui modifie en profondeur plusieurs secteurs d'activités, comme Internet l'a fait il y a plus de 20 ans. Marginale aux débuts de l'industrie crypto, la finance décentralisée ou DeFi, s'appuie sur les technologies de la Blockchain pour devenir une application prépondérante de cet écosystème. La Blockchain promet ainsi transparence, confiance, rapidité et surtout décentralisation dans le transfert d'actifs et la gestion de flux monétaires, modifiant ainsi structurellement les normes de la finance traditionnelle.

D'une durée de 12 jours, la formation « Blockchain Advanced Program Finance décentralisée (DeFi) » s'adresse aux :

- Professionnels justifiant de 3 ans d'expérience au minimum et ayant une pratique de programmation, de statistiques ou de finance
- Analystes ou ingénieurs financier, traders, gérants de portefeuille d'actifs, développeurs informatique, responsables risque / gouvernance / conformité, juristes spécialisés, ou encore décideurs dans le secteur de la banque / finance / assurance.

Cette formation certifiante permet aux participants de :

- renforcer leur maîtrise des fondamentaux de la Blockchain,
- explorer les usages avancés de la Blockchain,
- maîtriser les fonctionnements et les usages des technologies Bitcoin et Ethereum,
- découvrir les principes de la finance décentralisée et leurs applications.

La formation est co-dirigée par Daniel Augot et Julien Prat tous les deux enseignants-chercheurs à l'École polytechnique et porteurs de la Chaire "Blockchain & B2B Platforms".

Cette formation est finançable par les différents dispositifs de financement de la formation professionnelle dont le CPF.

Pour en savoir plus, rendez-vous sur le site de la formation.



CONTACT PRESSE

Aurélia Meunier
+ 33 1 69 33 38 74 / + 33 6 65 43 60 90
aurelia.meunier@polytechnique.edu



À PROPOS DE L'ÉCOLE POLYTECHNIQUE / Largement internationalisée (40% de ses étudiants, 40% de son corps d'enseignants), l'École polytechnique, sous tutelle du ministère des Armées, associe recherche, enseignement et innovation au meilleur niveau scientifique et technologique. Sa formation promeut une culture d'excellence à forte dominante en sciences, ouverte sur une grande tradition humaniste.

À travers son offre de formation – bachelor, cycle ingénieur polytechnicien, master, programmes gradués, programme doctoral, doctorat, formation continue – l'École polytechnique forme des décideurs à forte culture scientifique pluridisciplinaire en les exposant à la fois au monde de la recherche et à celui de l'entreprise. Avec ses 23 laboratoires, dont 22 sont unités mixtes de recherche avec le CNRS, le centre de recherche de l'X travaille aux frontières de la connaissance sur les grands enjeux interdisciplinaires scientifiques, technologiques et sociétaux. L'École polytechnique est membre fondateur de l'Institut Polytechnique de Paris.

www.polytechnique.edu